



## Information und Einladung

### Tag der Brühler Vielfalt

31. August 2024 11 – 16 Uhr Innenstadt

An die Gastronomiebetriebe in der Brühler Innenstadt,

die Stadt Brühl veranstaltet in diesem Jahr zum ersten Mal das Stadtfest **Tag der Brühler Vielfalt** in der Brühler Innenstadt und lädt Sie herzlich ein, an diesem besonderen Ereignis teilzunehmen und das Stadtfest mit Ihren kulinarischen Köstlichkeiten zu bereichern.

Brühl, eine Stadt voller lebendiger Vereinsarbeit, Bürgerbeteiligung sowie Kunst- und Kulturarbeit, lädt mit dem Tag der Brühler Vielfalt alle Brühlerinnen und Brühler dazu ein, gemeinsam die bunte Vielfalt zu feiern und zur Stärkung der Gemeinschaft beizutragen. Das Stadtfest bietet die Gelegenheit, die Bandbreite der vielfältigen Vereinslandschaft, des bürgerschaftlichen Engagements sowie der kulturellen und sozialen Aktivitäten und Veranstaltungen in Brühl kennenzulernen.

In 2024 steht der Tag der Brühler Vielfalt unter dem Motto: „Nachhaltigkeit und Inklusion“. Besucherinnen und Besucher können an Aktionsständen in den direkten Dialog treten und sich mit den einzelnen Akteurinnen und Akteuren austauschen, können sich über Angebote informieren, vor Ort mitmachen und ausprobieren, das Bühnenprogramm verfolgen, den Kinder- und Familienbereich erkunden oder einfach nur verweilen und sich kulinarisch verwöhnen lassen.

Um die Ausstellerfläche herum erstreckt sich eine lebendige Atmosphäre, die perfekt ist, um mit Sonderaktionen und kulinarischen Highlights das Stadtfest zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen.

Sie haben Interesse mit kreativen Angeboten den Tag der Brühler Vielfalt zu bereichern und ebenfalls ein Stück Brühler Vielfalt zu repräsentieren? Dann freuen wir uns auf Ihre kreativen Ideen, die sich perfekt für unterwegs oder als Snack zwischendurch eignen. Bieten Sie beispielsweise einen Waffelstand vor Ihrem Lokal an, reichen Sie Cocktails to-go oder richten Sie eine Smoothie-Bar ein, verkaufen Sie Snackboxen oder Miniburger. Ihrer Kreativität sind hier keine Grenzen gesetzt.

Indem Sie sich am Tag der Brühler Vielfalt beteiligen, erhalten Sie die Möglichkeit, Ihre gastronomische Expertise einem breiten Publikum zu präsentieren, neue Kunden zu gewinnen und gleichzeitig das Gemeinschaftsgefühl in unserer Stadt zu stärken. Mit Ihrer Teilnahme bereichern Sie nicht nur das Stadtfest, sondern leisten auch einen wichtigen Beitrag zur Förderung der lokalen Gastronomieszene.

Die Stadt Brühl würde sich freuen, auch ihren Standort im Stadtplan für den diesjährigen Tag der Brühler Vielfalt markieren zu können. Bitte teilen Sie uns bis zum 27.04.2024 mit, ob Sie an einer Teilnahme interessiert sind. Für weitere Informationen oder Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Abt. Veranstaltungsmanagement